

Soledad

miguel ignacio chidichimo



Capítulo 1

SOLEDAD NO ES UNA MAS

Introducción

Esta historia narra la vida de una victima mas de una mujer hermosa que era de mucho amar Pero por suerte se va ser justicia como tendría que pasar en todos los países del mundo con la pena sin titubeos a la hora de la condena

Bueno me quiero presentar me llamo Joaquín Agustín veraz. En mi trabajo me pidieron una historia verídica en la cual hable del amor quiero decirles que no es tarea fácil hay muchas historias, cada una con cosas distintas pero el final es el mismo por eso las mejores historias están en una celda de algún país en mi país no pude encontrar ninguna como la que voy a contar tuve que viajar a otro país. No es que mi país no las tenga pero he decidido ir a otro país que me recomendaron ya con la historia publica pero lo que se muestra en las noticias otra cosa en adentrarse en la misma que no es tarea fácil.

Me lo pidieron en mi trabajo cosa que tengo que cumplir si o si para llevar a cabo en algún programa de tv pero primero tengo que escribir en hoja a puño y letra cada página de lo están leyendo no se si es la mejor forma de redactar pero bueno ya van a resumir cuando la presente. Hablando de amor tengo mi experiencia, pero acá vamos a hablar de la locura del amor lo cual de lo razonable a la locura lo separa una línea muy delgada.

Viaje a atsumi este país es muy lindo, fui directo a reunirme con un colega en lo cual me va a guiar en este trabajo ell ya tiene algo entre manos.

Me encontré con el me dijo que hay una historia en la cárcel mirasu, la hostoria es pesada me hablo mucho me dijo que si la se manejar a la persona puedo sacar un gran beneficio cosa que no es tarea fácil ya que la persona no habla con nadie. El lo fue a ver y no le dio bolilla y me dijo que yo tengo calle y experiencia y quizás a mi me preste atención cosas que no es fácil.

Yo tengo que armar la historia asique no me puedo equivocar en nada. Por el momento voy a ir despacio voy a pasar todo a la computadora a su debido momento esto que estoy escribiendo es una práctica para redactar la vida de una persona que es muy difícil de llevar ya que lleva años de prisión.

Voy a ir despacio contando paso a paso todo sin guardar nada dejando para mi una experiencia enorme cosa que me la llevo a la tumba será asi que en resumidas palabras voy a empezar a moverme hablando con esta

persona despacio. En el trabajo me pidieron esto que redacte mi experiencia también y hable de mi con la promesa que voy a ir a la tele contándola.

En definitiva, voy a escribir muy poco de mi. solo la historia de amor voy a empezar con la historia que tengo entre manos y después ir avanzando paso a paso metiéndome con lo que voy a vivir.

Lei lo que me dio mi colega y me dijo que saque provecho lo que mas pueda de lo que me dio que fue lo publicado pero hay mas que eso. Pero nadie entiende la historia el porque si ni nada por el estilo por que se llegó a esto de un amor de años.

Mi colega me entrego unas paginas que las estoy leyendo de apoco y con lentitud no puedo fallar en esta historia aparte de ir a un programa puede ser que me asciendan.

Lo que estoy leyendo cuenta que eran una pareja excepcional con mucha pasión y vigor al mismo tiempo fue asi que de apoco voy a ir adentrándome en la historia la tengo que leer varias veces el caso para ir ya con una idea a visitar a carcelario fue asi que entre café y café se pasaron las horas, sin darme cuenta me dormir y me desperté con las hojas en la mano lo que me llamo la atención que en la redacción que medio mi amigo aparece un hermano gemelo y me llamo la atención a mi me gusta la astrología y lo separan dos minutos de nacimiento de cada uno cosa que los planetas y el cosmos varia pero es muy escaso el cambio. Tienen casi todo igual pero varían las alineaciones de los planetas por minutos pero lo que me llama mas todavía la atención es que uno está preso y el otro en libertad tanto varia yo estudie algo de astrología y por eso algo entendía por mas que se nazca a la misma hora y ubicación el nombre también modifica algunos aspectos fue así que mientras desayunada un shogurt llame a mi amigo lo primero que le pregunte si sabía algo del hermano gemelo. Me dijo que no había mucha relación entre ellos ya que uno era pegado a la madre y el otro al padre fue asi que me quede sorprendido claro esta que los padres están separados pero ellos tomar partido en eso me llama la atención. Mi amigo me conto que aunque se habían separado Vivian medianamente cerca. La gente siempre se los confundía como suele suceder habitualmente entre gemelos pero dentro de esta historia de familia a parecía soledad mírate.

Cosa que es el detonante de los cual yo voy a ir a la cárcel en busca de la historia de la cual fue famosa estoy sorprendido por el momento lleno de intriga de lo que me puedo llegar a encontrar y si el carcelario me va a dar la mano derecha para contarme la historia de su vida .

Yo se que es difícil de llegar al corazón de el aunque sea medio oscuro el corazón esta ya no creo que encuentre la luz después de lo que sucedió en parte me llama la atención el hermano gemelo porque la rivalidad entre

ellos por los padres si es cosa de ellos quizás uno se aferramos al otro para alguna razón pero por lo que yo conozco son muy pegados aunque sean distintos me llena de dudas. No se si primero entrevistar al que esta en libertad antes que el carcelario lo voy a consultar con mi colega haber que opina respecto a lo que pienso. La historia que me paso mi amigo se basa mas en el carcelario que en su entorno en este momento quiero saber que se hablaba en el barrio de el por lo que se dice el era pegado a mama cosa que le costo mucho a soledad separarlos de ese gran amor que se tenían cosa que después de lo sucedido ella no le hablo mas ni siquiera visitarlo le hizo la cruz y se acerco al otro hermano después de años.

Tambien quiero saber de la historia de soledad de donde viene y como llego a mateo crucial.

La verdad el trabajo de mi colega es muy pobre escazo en palabras lo resume todo con pocas palabras. Lo que se difundio por la tele e internet pero para miaca hay gato encerrado por algo me dijo que me fije en este caso quizás sabe algo que no me dice.

Al dia siguiente lo llame y le dije es muy precario el material pero sirve para empezar a ver la historia pero hay que ir mas a fondo antes de llegar a la cárcel. El medio la razón y me dijo la el caso y la gloria es tuya. Quízas saques una gran historia de esto por algo viniste a este país de algo sirvió mi ayuda. Lo dijo medio enojado como que lo estaba subestimando pero no fue asi y le pregunte porque no profundizo mas me respondio que la causa ya esta cerrada no se abre el expediente por nada.

CAPITULO 2

Concurri al barrio donde vivía mateo para saber de el cosa que se me sea mas fácil de llegar a su palabra que no se guarde nada por el momento el caso es mateo por mas que después se ramifique y valla atando cabos y después logre hablar con el.

Fui a la casa de la mama estaba desavitada con un cartel de venta. Lo que me sorprendio que la puerta estaba media entre abierta, no tuve duda y me meti fue asi que había arañas por todos lados lleno de tierra y nada por que contar con un frio crucial que me ponía la piel de gallina por un momento sentí miedo fue eso que me hizo retirarme de inmediato.

Pregunte a los vecinos sobre la casa me dijeron que estaba en venta hace un par de años pero nadie la quiere comprar, le pregunte quien vivía y me respondieron la mama del asesino que ya partio al masalla.

El dia de hoy termine volvi a mi hotel y segui leyendo lo que medio mi amigo por mas que sea poca informcion algo tiene que haber algo mas

que me pueda servir.

Por el momento la mama fallecio hace años pero lo que me llama la atención es porque todavía la casa no se vendio y parece fantasmal a mi parecer. Tendría que volver a ir a ver a los vecinos ya que me podrán contar mejor por lo poco que me dijeron a mateo lo odian y la mama fue despojada de su vida y su relación con los demás.

Yo sigo escribiendo atando cabos ya se que no es tarea fácil pero lo tengo que lograr esta historia me va a dar beneficios en mi trabajo empezando como periodista. Pero me va a llevar tiempo en lo cual pensar mucho igual.

Por el momento hay dos cosas concretas la casa esta en venta la mama de mateo fallecio hace años y el preso. La mama del asesino ya esta caratulado asi en todos lados por mas que salga de prisión cosa que no va a pasar yo no me tengo que encargar de eso. Es mas la causa termino pero ahora me toca averiguar de donde era soledad y como comenzó la historia de amor.

Volvi al barrio con un golpe de manos llame al vecino después de unos minutos se asomo por la ventana y pregunto quien era y que necesitaba en realidad siempre estoy bien vestido por lo general de traje pero esta vez desidi ir mas elegante sport al barrio. Le dije que quería hablar de su vecino el asesino para que se de cuenta que no voy a chusmear ni marcar territorio fui a lo concreto. Me abrió la puerta diciéndome que el sabe poco y no quiere lios. Le dije que estoy arrancando mi carrera de periodista y necesitaba información del caso de mateo que no soy policía.

Me hizo pasar me pregunto que quería beber había una rica mesa llena de licores pero preferí un teel se eligio lo mismo y nos pusimos a charlar me conto que mateo vivio hasta casi ultimo momento de ir preso y mama tambien hasta su ultimo momento que la casa no la quiere comprar nadie porque hay espíritus y de noche se escucha música y voces algo muy raro por eso nadie la quiere comprar ni asercarce pero en realidad no vengo a eso le dije quiero saber de la historia de mateo como era el como se manejaba en la vida, cosa que me respondió que el lo conocía de chico era muy jodon siempre riéndose hasta que los padres se separaron y el hermano gemelo se lo llevo el papa a su casa a otro barrio cercano este quedo solo con la mama nunca mas lo volvió ver. El hermano debes en cuando venia a visitar pero no eran muy compinches siempre fue aspera la relación. Ess raro me explicaba el porque de chicos vivian jugando pero cuando los padres se separaron los usaron de armas para defenderse de sus cosas tal cual asi fue que se terminaron enfrentando.

El vecino al parecer sabia mucho y algunas cosas callaba se notaba nervioso cuando hablaba algo que no quería decir hasta que le pregunte y soledad mírate que sabe? Me respondió tan sencillamente que me dijo una

chica presiosa por donde la mires, que sabe de ella lo único que se es que vivía en el barrio del hermano de mateo pero en una fiesta se conocieron y empezaron a salir se la veía todos los días por la casa, cierro los ojos y la veo destallaba belleza por donde la mires era deseada por todos y mateo tenía el trofeo.

Bueno hasta ahí es lo que se dijo el vecino mas no se lo único que le digo no entre a esa casa, ya lo vi el otro dia entrar tenga cuidado esta embrujada, no le tengo miedo y tampoco creo en eso rrespondi con firmeza. Aunque el otro dia sentí miedo de verdad.

Le hago la ultimapregunta solo por lo que cuenta esta embrujada?—no te puedo decir mas lo único que esa casa tiene varias muertes--- bueno gracias por elte ya lo voy a volver a visitar.

Quede anonadado de lo que escuche antes de llegar al hotel no dude ni un segundo en llamar a mi amigo contándole esto cosa que nadie se tomo el trabajo o si lo hicieron no se publico o mas bien fueron al hecho. Lo llame con ansias me contesto y le conte la historia del vecino del frente no lo podía creer la casa embrujada se mato a carcajadas otro que no cree pero yo le dije que había sentido miedo de verdad. Me repondio que el miedo es lógico pero de ahí a estar embrujada es otra cosa. Tambien le pregunte si estaba interesado en meterse de nuevo en la historia y me dijo que no que la gloria y el premio es mio. Que a el tampoco hay cosas que no le cierran pero en unos años mateo lo van a matar por la lei de muerte por asesinato, le respondi sorprendido no lo podía creer y me dijo que este país es asi pena de muerte e raro que todavía no este muerto, en ese momento un pensmiento fugas me vino a la cabeza no puede ser capaz es inocent le dije pero no hay vuelta atrás y me respondi que no esta todo cerrado y todo encaja en que el asesino es mateo no hay otra vuelta tampoco le dieron tanta importancia ya que es un caso mas lo cotidiano que suele suceder a menudo en todos los barrios. Le pregunte de soledad que sabia y e dijo una que era piba común que estaba en la facultad solo veinticinco años toda una vida por delante—pero no me cierra quiero conocer al hermano de mateo quiero verlo y charlar con el en lo posible tambien con el padre de los dos que hasta ahora no se sabe si vive o no. La verdad que las pericias son escasas y la información tambien es como dice mi amigo fue un caso mas en lo cual todo cerraba en marcos el mas cercano pero lo que me llama la atención que en los papeles no hay peritaje de como fue el asesinato a soledad mírate faltaba busca de adn y todo un conjunto de cosas se lo platie y me dijo lo encontraron ensangrentado y con el cuchillo en la mano que masqueres saber hermano. Me quede perplejo a esa parte no había llegado a leer.

Al otro dia fuimos a tomar un trago y medio lo que faltaba mira esto lo ultimo que te consigo mas no puedo en realidad es suficiente las fotos de soledad con las huellas en el cuchillo de marcos y en su cama. Ese tipo tiene que morir joaquin no hay vuelta atrás le estas buscando el pelo al

huevo que quieres saber busca otro caso-- -- no esto no termina aca-- -- pero ni lo conoces ni le viste la cara--- ese es el ultimo cabo hablar con el- - -- no te va dejar hablar con elesta cerrado en si mismo-- -- no me importa hay gato encerrado yo se lo que te digo-- --no creo pero bueno cuanto tiempo te dieron?-- -- el que sea suficiente si vale la pena--- -- bueno fíjate en que no te hechen por que esta todo cerrado—

CAPITULO 3

En resumidas palabras estoy solo con dios para saber la verdad todo indica que fue marcos pero siento que no, tengo que hacer como dijo mi amigo ir a la cárcel por lo monos mirarlo. Pedi permiso para entrar al penal fui caminando nervioso el esta en una celda propia con una mesita redonda chica una cama de cemento ni colchón segui caminando en ningún momento me vio porque estaba escribiendo. Me llamo la atención a quien le escribia hice unos cuantos pasos mas hasta que volvi lo mire fijo levanto la mirada y en sus ojos había tristeza profunda como una leve ganas de llegar al llanto pensé que lo que esta escriiendo lo hace poner mal peo su rostro no se notaba ninguna maldad, tampoco me puedo guiar por eso tantos casos con caras de angeles que son demonios.

Me acerque y le dije escribis?-- -- si – para quien?—para que quede en la manos de alguien después de mi muerte-- -- entonces es importante me imagino-- -- no se si a vos te parece que la verdad es importante asi lo será— -- no tenes visita para dársela para que la lea-- -- con una leve mueca me respondio -- -- para que los que quedaron son enemigos-- -- bueno yo no soy tu enemigo-- -- pero que se yo quien sos vos---- -- si eso es verdad no nos conoceos pero si quieres puedo venir una vez por semana para charlar que te parece-- -- de que quieres hablar soy asesino no hay nada nuevo-- -- bueno pero quizás me podes leer lo que escribis y alguien va a saber la verdad por mas que no modifique nada --- -- pero lo primero que vas a pensar es que todos aca son inocentes ya sabes esa historia-- -- si la se pero bueno siempre puede haber una execccion o por lo menos saber comoescribis buscando a alguien a quien entregárselo –

La charla termino ahí le dije segui escribiendo y espero que me lo compartas. Ahora si menos me cierra el caso, ya le hice caso a mi colega ahora me toca mi instinto de mi profecion si quiero llegar a ser alguien a lo que me dedico esta oportunidad no la puedo perder por algo el destino puso este caso en mi.

Llegue al hotel antes de entrar pase por un almacen y compre unos habanos tenia ganas de jugar con el humo en el shacusi cosa que no se puede en el hotel pero bueno a veces romper un poco las reglas no viene mal. Ya fue demasiado por hoy ver una persona que dentro de poco va irse de este mundo por un asesinato, algo en su rostro me decía que había nostalgia con una mezcla de resignación por lo que le toca vivir me llama la atención que dira cuando se expresa en papel puede ser que este

arrepentido y diga que es inocente no lo se no me puedo guiar por apariencias.

Al otro día decido ir a averiguar por soledad me desperté con ganas de hacer cosas y seguir adelante la investigación ya me estoy corriendo del papel de periodista pero bueno esta historia es atrapante y me lo pidieron. Pero en esta instancia ya va mas allá del cargo que pueda obtener o no o si me hago famoso por la historia hay una vida perdida en lo cual le pesa a cualquiera y no puedo tomarme esto como un juego o solo cuestión de trabajo esto implica dedicación a un caso que está perdido hace más de diez años. Ya nadie le importa soledad ni mateo ni la familia de ninguno de los dos ella se fue al mas allá cosa que nadie quiere irse de esa manera pero bueno cada uno nace con su manzana fue así que decidí ir al barrio de ella para saber su historia el vecino de mateo me dio mucha información quizás no detallada pero me dio información buena, ya me estoy pareciendo detective más que periodista. Pero bueno ese no es problema en este momento el barrio que daba un poco lejos del hotel en realidad una orientación que no conozco todo es nuevo este país me encanta tiene mucha belleza natural que me desorbita por momentos. Fue así que fui al barrio de soledad pero no sabía que hacer si ir a hablar con el gemelo de mateo y su papa o ir a la casa de soledad no me decidía por ninguno de los dos. En ese mismo momento se me viene a la mente mateo escribiendo triste no se para quien por que tanta tristeza el encierro es jodido pero no parecía que estuviera mal por el encierro por lo que me dijeron los guardias cárcel hace años se la pasa escribiendo alguien le lleva hojas y tinta no saben bien quien es pero es un familiar de soledad ahora me pregunto que extraño un familiar de ella darle cosas al asesino de su familiar. Bueno en realidad es solo papel y lapicera pero igual no me cierra mucho esa actitud, quien tendría misericordia en llevarle cosas para escribir no me cierra en ningún aspecto. Ahora que pienso también en los papeles que me dio mi colega está el nombre de los dos abogados quizás me puedan servir para algo más de información del caso. Para ir atando cabos y no dejar nada flotando porque por lo que me parece faltan cosas sin resolver. Fue muy rápido cerrado el caso ahora que llegó al barrio de soledad tengo la dirección de la casa vamos a ver que sucede.

Una casa amplia con un gran jardín en la entrada llena de niños me gusta tiene vida eso es lo que trae la naturaleza. Toqué timbre salió una señora rellenita morocha media baja pero con su estatura suficiente para una mujer le pregunté—puede que aquí vivía soledad mírate-- -- si soy la mamá-- -- bueno un gusto mi nombre es Joaquín Agustín veraz podría hablar con usted? -- -- si pase-- . entre algo nervioso la casa es cálida muchas fotos de una chica muy linda me imaginé que es soledad preguntándole es soledad?-- -- si era hermosa no-- --si muy linda chica -- --si se metió con ese tengo mucha bronca con ese hijo de su madre me sacó a mi hija de mis manos tan joven-- -- si es una pena – hablando de todo un poco que lo trae por acá? -- -- la verdad es un caso que me llama mucho la atención y quiero saber a fondo la historia perdón que la

moleste no es mi intención-- -- no se preocupe después de tanto a alguien que le importa mi hija nunca hicieron nada por ella-- -- lo metieron preso a mateo y nada mas de mi hija no se hablo mas no le parece a usted que fuese todo tan simple-- --- justamente eso es lo que me trae hasta aca señora-- --- pero todo no es tan simple mateo esta condenado a muerte el va a pagar por lo que hizo-- -- si que se haga justicia me pone bien-- -- usted conoció a mateo me imagino-- -- si la verdad al dia de hoy que usted me trae el recuerdo cuando empezó la relación a el se lo veía muy cordial muy atento se notaba que la quería-- -- su hija estaba enamorada?--- -- si solé estaba muy enamorada de el tenia locura en realidad los dos tenían locura por lo que se veía-- -- cuanto duro la relación hasta lo sucedido-- ---uno cinco años o seis no recuerdo bien-- -- ella se la pasaba en la casa de el--- --y si no el estaba acá-- -- me llama la atención que todo fue rápido la resolución del caso-- -- es que no había otra cosa mas que mateo--- -- si es verdad--- -- el era muy celoso—cosa que ella también-- -- pero no imagine que terminaría mi hija en un cajón-- -- que piensa de la familia de mateo?—están todos enfermos esa es la realidad se que la mama murió hace años el papa vive cerca de acá ya es grande unos setenta y pico-- --si mal no recuerdo me dijeron que mateo tiene un gemelo-- -- si es medio tonto nunca anduvo con nadie es el dia de hoy que sigue solo al lado del papa-- --no formo familia?—hasta lo que yo se no -- -- es medio retraído en todo sentido-- -- como se puso después de lo sucedido con soledad?-- -- nunca lo vi triste es mas creo que fue un alivio que el hermano fracase-- -- ah es jodida la mano entonces yo se que no eran compañeros para nada-- -- no por disputas familiares-- -- mateo fue el primer novio de solé?-- --si estoy muy segura que si-- --pero el se enfermo de celos y lo llevaron a la perdición a el también a mi hija --- --bueno lo lamento mucho lo sucedido-- --a mi me gustaría que ese enfermo del gemelo este en un psiquiátrico nunca me gusto tiene cara de enfermo malo-- -- no lo se no lo conozco no puedo opinar-- -- usted visito la casa de donde vivía mateo-- -- si hasta vi a mi hija tirada en la cama toda ensangrentada--- -- uh dios mío que fea situación-- -- si al tiempo murió la mama dicen que la casa esta embrujada-- -- ah usted se enteró de ese rumor?-- -- si pero mi hija esta en el cielo por que fue un ángel-- -- si no creo que allá tenido maldad—

Me pare me puse a mirar las fotos y siempre contenta una sonrisa seductora en todo sentido su mirada cálida y una foto con mateo, me llamo la atención que tenga una foto con el que asesino a su hija fue asique con mucha cautela me guarde el porta retrato en el bolsillo mientras ella iba en busca de algo para tomar.

Pensaba no puede ser que tenga esa foto quizás no se dio cuenta o tal vez fue el amor de su hija no se no lo puedo discernir en este momento.

Salude muy cordialmente a la mama de soledad y me retire pensativo la cabeza no me frenaba estaba ansioso por la historia subí al auto y me puse a mirar la foto que esta con mateo enamorados los dos les brillaban

los ojos que cosa esta vida que no sabes con que vuelta te puede salir. Un final inesperado a soledad trataba de mirarla y decía no parece atorrante para que el la cele mucho o le allá dado motivos para llegar a eso me intriga que fue lo que sucedió. Hasta ahora a todos los que visite les deje mi tarjeta por cualquier cosa la mama me miro cosa que no entendía que podía legar a decirme pero uno nunca sabe lo que puede pasar tengo que llegar al punto de este caso. Yo no puedo evitar nada respecto a la vida de mateo y lo que le va a suceder dentro de un tiempo con su muerte. Esa cara de nostalgia con su gran amor lo llevara al infierno.

Antes de ir rumbo al hotel pase por la casa del papa de mateo no me llamo la atención para nada una casa con rejas e frente sencilla de color negro con un portón para entrar un coche, era una casa común pero con todo lo que ya había escuchado la vi con idea me resulto que guarda algo por decir esa sensación de encubrimiento por parte de el no me cerraba la historia cada vez que seguía escuchando menos todavía. Frené el coche me prendí un tabaco mirando fijo todas las cualidades color celeste de frente con un primer piso me imagino que ahí debe vivir el hermano de mateo me resulta chocante lo que me dijo la mama de soledad respecto al hermano y su historia por eso de deje mi tarjeta por alguna novedad.

Llegue al hotel y recibí un mensaje de texto era el vecino donde había ido que esta vez le pareció ver a alguien y no estaba alucinando le dije que puede ser que algún comprados alla aparecido que no le de importancia si el hecho se volvía a repetir que me avisara para ver que podía llegar a estar pasando.

CAPITULO 4

Volvi a revisar todo el expediente y las fotos del hecho eran muy chocantes después de ver esa carita tan dulce verla a si me daba cosa como decir una mezcla de emociones puse el retrato que le saque a la mama y la puse en la mesa de mi habitación del hotel.

Que final de vida para los dos un gran amor que lleva a la pérdida de la conciencia totalmente fue asi que seguí viendo el expediente y en un momento dado se me había pasado por alto estaba la declaración del gemelo de mateo, abram Diciendo mi hermano no es malo pero los celos lo pudieron con todas sus ex le paso lo mismo nada más que con esta tuvo este final lo que le hiso a soledad merece un castigo de la vida. Nunca tuve buena relación y por algo será no me equivoque en tenerlo lejos. Será que dios le da pana quien no tiene dientes porque ella era divina totalmente buena tuve la suerte de conocerla era sencilla buena por donde la mires.

Esa fue la declaración de abram lo que dijo se noto que no quería ni un poco al hermano quizás como me decía la mama de soledad el nunca tuvo oportunidad de estar con alguien en una parte de todo el legajo dice que

es psicótico. Cosa que llama la atención por lo menos a mi. No quiere decir nada pero te deja pensando mas la declaración quizás por que a mateo lo eligió la mama y de despecho se fue con el padre tomando partida en el asunto.

Me gustaría en algún momento poder llegar a charlar con abram para saber de su propia boca como era mateo de chico y cómo fue su adolescencia por ahí puedo sacar conclusiones de cómo pudo llegar a hacer esto. Estando tan pegado a la madre siempre que lo adoraba con todo su corazón. Este caso me está trayendo dolor de cabeza tengo que aflojar un poco porque ya esta todo resuelto yo lo que tengo que hacer es exprimir lo que paso al cien por ciento, pero a medida que avanzo no me cierra nada solo la escena del crimen es lo lógico para cerrar el caso pero me huele a gato encerrado en pocas palabras.

Bueno al final del día me fui a dormir pensando en la cara de mateo cuando lo mire fijo no veía maldad sino mas bien nostalgia de esa que no se puede disimular de ninguna manera fue así que dormí tan plácidamente pero a la madrugada desperté sobresaltado a imagen de mateo en la cámara de gas me despertó sobresaltado algo me decía que el no se lo merecía. Que el final de la historia le jugo una mala pasada pero el no fue pero no tengo argumento todavía para nada. Eso las de las 7 am recibo un mensaje diciendo no te metas donde nadie te llamo.

Quede paralizado fue como una amenaza de quien podría ser si yo no estoy haciendo nada mas que revolver un poco el caso y el porqué del final de soledad fue así.

Enzima solo a dos personas le había dejado mi numero no entendía mucho lo que pasaba le conteste quien era y me respondió—tu sombra--.

Quede perplejo en pocas palabras me quiso decir que me sigue por todos lados en donde valla. Hasta ahora no hice nada de todo lo que quiero hacer recién empiezo esto se puede poner peor de todas maneras si es por descubrir la verdad no me importa me la llevo al cajón pero me voy con la verdad.

Decidí ir a la cárcel a charlar con mateo otra vez para poder saber que es o que escribe y para quien, además saber quien le lleva la cosas para escribir un mensaje tal vez para alguien en especial por que tiene todo acumulado ahí quizás esperan el momento de su muerte para retirar lo escrito yo quisiera saber algo por lo menos de la boca de el de que escribe.

Llegue al penal tranquilo lo mire y enseguida me saludo como que sabía que lo quería ayudar quizás o que estaba averiguando de su caso preguntándome—usted es abogado?-- --no trabajo para un diario de otro país-- -- y que lo trae a mí?-- -- tu historia-- -- tan simple como eso?-- --

ya esta ya dentro de poco voy a morir-- -- que va hacer ya llevo mucho tiempo encerrado es la hora de partir lo que mas me duele es que soy inocente volvió a repetir pero con el amor de mi vida me voy a encontrar—le pregunte porque siempre repetía que era inocente-- -- sabe yo la amaba con locura y la sigo amando y ella me habla todas las noches eso es lo que me hace esperar con ansias el día de mi muerte-- - le habla?-- -- si y con mucho amor-- -- entonces que paso que tenias todo en las manos y ensangrentado—se quedo quieto mirándome con furia—la quise salvar sabes -- -- pero con un cuchillo en la mano--- -- el cuchillo solo lo toque después la abraza pero ya había marchado-- -- voy hacer lo posible en creerle le puedo hacer la ultima pregunta y me voy no lo quiero invadir que escribe?--- -- le escribo a ella-- -- no le gustaría compartirme algunos de sus poemas a soledad-- -- si con gusto este fue la primer carta que le escribí por que la empecé a escuchar desde el momento en que la mataron—agarre las hojas y las tome guardándolas en mi portafolio--- -- cuídelas no hace falta que me las devuelva me cae bien-- -- bueno quien le trae las cosas para escribir puedo saber?-- -- si un vecino que sabe la verdad de la historia no le voy a decir quien es porque su vida va a correr peligro y me destino ya está marcado-- -- bueno no me voy a meter-- -- gracias-- -- cuando termine de leerla te vengo a visitar-- -bueno lo espero -- -- hasta luego--.

La verdad estaba sorprendido por lo que sucedió cosa que me llamo mucho la atención que me diera algo intimo a mi que no me conoce, tenia razón mi colega con que yo iba a poder interactuar con el. Es una historia famosa en su momento que caduco como suele suceder en muchos casos. Bueno la verdad

lo que me dio es una hoja no me dio mucho pero que me querrá decir con lo que me dio para leer o querrá que lo ayude en algo o mas bien que se lo entregue a alguien estoy pensado muy seriamente lo que quiere lograr con lo que hizo.

Igual no me voy a dejar llevar por lo que me diga se supone que cada caso es justo por mas que en la historia de la humanidad hay casos en los cuales mueren inocentes pero no se yo no estoy acá para eso no es mi función esa en la cual tendría que haber estado otra persona influyendo en este caso no yo. igualmente me intriga mucho saber que es lo que dice según lo que diga pienso en dárselo a la mama de soledad que quizás sea de amor pero a ella que le importaría si mato a su propia hija.

mi dia lo di por terminado con lo que charle con mateo mas la carta que me dio por algún motivo ya sabre cual es.

Llegue al hotel deje mis cosas y esta vez antes de seguir con la investigación desidia tomar un buen baño en lo cual abrí las canillas y deje que el vapor llene el baño para que sea mas relajante. Mientras me bañaba pensaba en soledad en como era ella que cosas tenia positivas la

mama no me dio mucha información igual me dio a entender que era bien recibido cuando quiera ir y mas si tengo información con respaldo antes de omitirla a alguien. Estoy seguro que la volveré a ver por algunos motivos en los cuales esta por terminar la vida de mateo encerrado ya hace años en este país la pena de muerte rige y mucho no se deja pasar las cosas por alto no estoy de acuerdo por que la persona quizás lo pueda pagar de otra manera ya estando encerrado suficiente creo yo o quizás encerrado en otro lugar sin contacto con nadie ni siquiera escribir pero las leyes se rigen aquí hace mas de un siglo nadie puede ir en contra de eso no quiere decir que no sigan pasando cosas en el país pero esa medida asusta un poco y no hay gatillo fácil. Por lo general los que comenten un delito tienen una patología no sabría especificar pero es así. Pero los psiquiátricos tampoco están llenos quiere decir que el delito es delito por mas que pueda utilizarse emoción violenta en este caso es muy difícil como el caso de mateo en algún momento el abogado quiso caratular como emoción violenta pero no hubo caso de salvar el pellejo de mateo que esta condenado a muerte.

Salí del baño me recosté en la cama unos segundos y la ansiedad por leer la carta me perseguía fue así que tome asiento y leí la carta.

CAPITULO 5

Querida soledad de cárcel ese nombre me hace acordar al amor de mi vida que tuvo un final brutal. Quiero decirte que en las noches tu vos me hace compañía de día te vas como la luna y apareces con las estrellas, mi ansiedad por que oscurezca la entiendes porque todos los días al anochecer hacíamos el amor y nos abrazábamos con mimos hasta el amanecer.

Hoy solo tengo tu voz solo quiero que sepas que tengo que dejar esto en papel para pedirte perdón por no poder salvarte de tu destino hoy estoy aca en un cuarto solo pero en las noches hablo con vos y me decís que pronto nos veremos para charlar abrazarnos y besarnos sin cesar no te das una idea lo que te extraño tu voz no es suficiente la justicia humana hoy va contra la voluntad de dios pero vos sabes que si ese es mi destino estoy de acuerdo porque tampoco podría vivir sin voz.

No tengo palabras después de leer la carta solo me queda pensar tal vez en saber la verdad pero sin cambiar su destino en el cual espera el para encontrarse con su gran amor. Estoy en una encrucijada no seque hacer estoy perdido. Le tengo que mostrar la carta a mi colega. Primero me voy a dormir para mañana empezar de nuevo con otro sol que es el mismo pero cada día alumbra distinto.

Apenas salió el sol desayune me prendí un tabaco para perder la costumbre llame a mi amigo y le dije que tenia que mostrarle algo urgente enseguida se hizo un espacio para mi. Nos encontramos en el

mismo bar de siempre pedimos un café y le dije—tengo esto para vos-- -- a ver – cuando empezó a leer la carta se quedó sorprendido no lo podía creer y me dijo—yo sabía que con vos iba hablar como a vos no te cierra el caso a mi tampoco por eso te dije que te metas en el para sacarle el mayor jugo lástima que esta de por medio la vida de una persona va en realidad dos-- -- si tuve suerte igual le caí bien creo en su inmensa tristeza se debe dar cuenta de eso-- -- yo creo que alguien le esta diciendo que estas investigando vaya a saber quién-- -- no se lo que importa es la verdad no lo voy a poder salvar en el caso que lo que diga sea verdad-- -- no salvarlo no pero te va a quedar un gusto amargo como el café si no lo ayudas o intentas igual no supongamos nada esto puede ser parte de su arrepentimiento-- -- si puede ser— -- no se cómo seguir con la investigación después de leer esto que hago?-- -- hace lo que te diga tu intuición—

Cada uno siguió su rumbo yo medio perdido pensaba para donde rumbear mi suerte en caso de equivocarme ya esta todo dicho. Me falta hablar con gente y en este caso me falta hablar con el papa y con el hermano tengo que atar cabos antes de empezar a hablar por ejemplo con el abogado no me puedo guiar por una carta quizás de un arrepentido que piensa que habla con la mujer que mato.

Fui hasta la casa no tenía timbre golpee las manos un señor casi de unos setenta años se asomó por la ventana diciendo—que quiere usted—es como si ya me conociera bueno en fin ya había andado por estos lados ya que vine a ver a la mama de soledad, también alguien sabe de mi por el mensaje amenazador que no me asusta para nada si tengo que perder la vida por una justa razón no me importa. El señor salió y me dijo --usted anda husmeando donde no le incumbe-- -- no se preocupe solo soy un periodista no soy abogado ni policía --- -- entonces que quiere? -- -- charlar con usted puede ser? —volví a preguntar. – yo no tengo nada para hablar, menos de ese hijo de puta asesino-- -- pero es su hijo puede ser que sea inocente-- --inocente esa basura esta todo dicho que fue el asesino-- -- entonces porque se niega a hablar conmigo-- -- y porque usted se viene a meter donde no le importa-- -- porque es mi trabajo-- -- el único que vale la pena es mi otro hijo en lo cual siempre fue asi el otro siempre bajo la pollera de la madre-- -- no le parece a usted que esta siendo un poco duro y se mezclan emociones primero asesino después pollerudo por que tanta bronca-- --- y a usted que carajo le importa-- -- bueno veo que no podemos establecer una conversación civilizada-- -- no me interesa-- --Bueno suerte que dios lo bendiga con su historia y su verdad que vamos a ver que tanto es asesino su hijo--- -- no vas a poder demostrar lo contrario ya esta muerto—

Me subí al auto con una gran impotencia tan grande que golpee el volante de la bronca me suele suceder cuando no consigo algo me da mucha

bronca y mas si me tratan mal.

Me pregunto porque me trata asi este tipo no lo puedo entender hay cosas familiares que hay detrás y son muy duras mas que nada creo en rivalidades que van hasta la tumba. Cosa que también me angustia que estén metidos los hijos en el medio del matrimonio no esta bien no tiene por qué suceder, pero suele pasar cosa que lleva a los hermanos a enfrentarse por lo menos este caso.

Me quedan personas por entrevistar ya me di cuenta que con el papa de mateo no se puede hablar pero algo me dice que vuelva a la mama de soledad tengo que sacar mas información de ella. Pero hoy no es un buen dia ya me lo arruino este viejo. Pero tengo que seguir hasta llegar hasta el fondo del caso cosa que no es tarea fácil hasta ahora voy recauchutando cosas de las que ya están en el caso pero siento capaz de poder ir mas a fondo el hermano gemelo de mateo me falta por entrevistar me parece algo difícil si es igual al papa. Pero va a estar en juego la competencia con el hermano eso e va a favorecer mas quiero observar sus gestos respecto a lo que me dijo la mama de soledad no esta mucho en sus cabales. Pero asi todo no creo que me niegue una entrevista con la ilusión de llevarlo a la tele esa parte lo voy a endulzar un poco para que afloje un poco esa promesa es importante para muchos.

En mi caso vine con la idea de llevar la historia a la tele pero cada vez que me adentro en la historia y la vivo de lleno me da nostalgia con ganas de no parar y seguir investigando no importa el premio sino el esfuerzo para conseguirlo paso a ser un tema secundario hoy es la historia misma la que me emociona realmente.

Hoy me pregunto como llego a abram esa pregunta rebota en mi mente como logro ubicarlo hasta ahora se que todavía vive con el papa es raro pero es psicótico y en cierto punto no se si puede vivir solo. De psicología no caso una pero me da que pensar su psicosis quizás este relacionada con su papa la verdad no se.

El dia no puede terminar aca con el rechazo de este tipo voy a ir a ver a la mama de soledad.

Le toque timbre y con gusto me recibió me invito un café y le dije que tenia algo pero quedaba en ella en dar el si, le dije que tenia algo que me entrego mateo me dijo que si que quería saber que es lo que pasaba leyó la carta en unos minutos y me dijo—esta arrepentido no creo que mi hija baje o este rondando en el mundo para hablar con el a la noche-- -- la verdad no seque decir hay mucha tristeza en el le dije hay cosas que no me cierran tiene mas fotos de soledad con mateo. Fue a la habitación me dijo pasa la habitación estaba colmada de fotos de ellos dos llévate la que quieras me dijo. Fue asi que agarre varias de cuerpo entero y solo de rostro. Las guarde me dio un sobre para que no se estropeen , me dio el

sobre porque estaa su hija feliz a pesar de los celos que la invadían siempre alegre y se nota que no esta posando para la foto se la ve muy enamorada.

Le conté que recibí una amenaza de un numero desconocido me dijo que me quede tranquilo por mi salud que nada me va a suceder. Pero la pregunta que nos hicimos los dos fue el porque de la amenaza si supuestamente esta todo resuelto en que puedo perjudicar yo o entorpecer la causa no lo entendimos pero me dijo que me quedara tranquilo me dijo que su suegro siempre fue igual solo a veces cambiaba de actitud. Cuando el quería era amable.

Esa noche me quede observando las fotos puse una cartulina en mi cuarto con todas las fotos y las personas que ya había ido a ver. Todos aportaron algo pero mas que nadie la mama de soledad y el expediente que me entrego mi amigo.

Esta vez llegó un mensaje nuevo diciendo no te metas en temas ya cerrados. Fue asi que guarde los números en lo cual me propuse en ir a la policia al dia siguiente esto no podía seguir pasando por mas que no tenga miedo el susto me lo llevo y no es justo que me suceda porque no estoy haciendo nada malo para nadie solo quizás buscando cerrar el caso de buena maneara.

Al salir el sol fui hasta la comisaria le mostré los mensajes, hice la denuncia con los números pidiendo averiguar de quien venían, me dijeron que se contactarían conmigo que me quedara tranquilo le conté mi tarea en su país que es solo de paso que no vengo a entorpecer nada solo escurrir al máximo la locura del amor. Que lamentablemente termino con la vida de una persona y próximamente con otra que los dos son los autores del mismo.

Fue ahí que decidí cenar con mi amigo lo llame quedamos que nos encontraríamos en restaurant de que le gusta mucho a el que hacen algunas comidas ricas y abundantes. Llegue con mi portafolio un rato antes le quería mostrar todo el material el lugar era sumiso muy tranquilo especial para conversar mas que nada para tomar café que para comer. Saque las fotos me las puse a ver una por una mientras esperaba a mi amigo las miraba atentamente y asi poder llegar a sacar alguna conclusión el siempre estaba bien vestido y ella también muy elegante los dos estuviesen donde fuere.

Llego mi amigo pedimos la comida mientras tanto le mostraba las fotos y me dijo que podía hacer con solamente fotos en resumidas cuentas me tiro para abajo pero le die algo va a salir ya tengo varias y las voy a observar todo lo que pueda hasta llegar a alguna conclusión porque hay una persona que esta por morir y a mi me quedan dudas del asesinato ya

resuelto para la justicia.

En ese momento me sonó el teléfono era el vecino de donde vivía mateo diciéndome—hay ruidos mas que nunca en la casa—de inmediato pagamos la cuenta y marchamos bajamos la marcha cuando estábamos llegando apagamos las luces estacionamos a unos cincuenta metros caminado muy despacio llegamos se veía una luz muy tenue no se podía ver la puerta estaba cerrada no queríamos hacer ningún ruido por mi cuerpo corría una adrenalina casi inexplicable pero si me temblaba todo el cuerpo y mi corazón latía a mil por segundo fue así que seguimos mirando fuimos hasta la ventana y había un hombre bailando con una remera de mujer con pasos suaves y suspirando el perfume mi amigo piso una rama que justo estaba ahí avisando al que estaba bailando que no tardo ni un segundo en arrojar la remera al piso y salir corriendo, por lo poco que alumbramos era castaño y de estatura mediana salió a mucha velocidad la verdad no tuvimos coraje en seguirlo.

Teníamos miedo de lo que podía suceder o reaccionar la persona que estaba bailando esa noche a la luz de la vela prácticamente porque la linterna del celular la tenía para abajo no se podía ver nada.

Nos quedamos paralizados las piernas me temblaban sin cesar y mi amigo no podía respirar enseguida no pudo sostener la respiración y tuvo que acceder a su paf porque se le cerraron los bronquios. Decidimos no tocar nada ni entrar hasta la madrugada ni tampoco quise ir a ver al vecino para no levantar la perdis. Fue así que nos fuimos hacia el auto nos marchamos y fuimos a un bar a tomar unos copetes que lo que había pasado se lo merecía estábamos anonadados por lo sucedido no había palabras. No pude contenerme y le dije viste que hay gato encerrado en esta historia-- - si me parece que tienes razón-- -- tenía que suceder esto por algo me lo dejaste a mi a vos mucho no te intereso porque a veces caes en lo burdo en lo superficial mejor dicho y no vas al punto-- -- bueno tampoco me critiques lo poco que hice fue averiguar pero la verdad no me dieron espacio y mateo a mi no me dio bolilla-- -- bueno no te hagas problema lo podemos hacer juntos ahora-- -- no deja seguí vos yo tengo familia no quiero problemas el premio es tuyo-- -- acá no hay premio acá hay vidas, gracias por hacerme participar de este caso--. Tomamos un copetín fuerte con gusto amargo pero con ganas de seguir investigando nos marchamos cada uno por su rumbo, hasta que llegue al hotel y en una caratula grande puse todas las fotos de soledad y mateo no me quedo ninguna solo la del cuadro que se lucia en la mesa.

CAPITULO 6

Al despertar marche hacia lo del vecino para saber los detalles de los cuales me llamo cual fue la diferencia a otras veces de las cuales escucho ruidos. Estacione el auto me recibió un poco nervioso le dije que se quedara tranquilo antes de que me diga algo. Me sirvió un te de naranjo y

nos pusimos a charlar me conto que los ruidos antes no eran tan claros como lo fueron a la madrugada o quizás el estuvo un poco mas despierto que de costumbre porque es raro que se mantenga despierto a esa hora tiene miedo que le suceda algo lo primero que me dijo que se quiere apartar del caso que no quiere perder la vida que tampoco le cierra el caso y ahora menos que antes. Le pregunte en quien pensaba no me quiso decir por miedo lo intuí de entrada por ser un hombre mayor tiene miedo a la muerte por mas que se trate de salvar una vida no importa le dije que la próxima le avise de vuelta pero esta ves no iría a meterme para que el no quede en evidencia me toco el hombro diciéndome hijo mío no sabes donde te metiste esa familia siempre fue oscura era sabido que alguien iba a padecer lo que sucedió a soledad mírate el siempre la recuerda sonriendo era hermosa me dijo.

Sentí como que se estaba despidiendo de mi asi lo tome la charla con la voz quebrada me dijo todo tenia miedo a la muerte pero sabia que cumplió con su tarea en fin nadie quiere morir pero el no tiene nada que perder. Tampoco es el único vecino del barrio esta vez fui en taxi hasta la esquina para no evidenciarlo.

Cuando me retire me fui pensando en todo tratando unir cosas y pensaba el porque de la amenaza y quien seria que estaba en la casa no me anime a entrar tampoco quiero dejar ninguna huella digital y que me ensucien a mi por querer saber la verdad la única persona que me queda por hablar es abram quien seria el ultimo del eslabón además si aparece algún vecino cercano. Fui al hotel mirando las fotos parado me quedé un buen rato y miraba el retrato. Lamentablemente el papa no quiso colaborar con nada y me llamo la atención porque será a que se debe su postura entiendo que esta enojado con su hijo pero podría colaborar con algo la mama ya no esta me queda seguir hablando con vecinos que me den información aparte de abram. Fue así que llame a mi amigo me respondió medio seco entendí su postura tiene miedo de que le pase algo a su familia no lo quise invadir entonces tome las riendas tratando de ubicar a abram. Pasé por el barrio fui hasta la casa de la mama de soledad pero no quise molestar todavía no es el momento. Ahora que pienso la única manera de llegar a el es el abogado del cual defendió a mateo bueno en pocas palabras hizo lo que estaba a su alcance que fue muy escaso. Parece todo terminado, pero no es así.

Busque en todos los papeles hasta que encontré el número del abogado lo llame un poco apurado ya que se acerca la condena a mateo y no quiero que sea injusto. Me respondió muy cordialmente quedamos en encontrarnos fue asi que llego la hora después de tanta ansiedad pude encontrarme con el. Me dijo el caso esta cerrado todo va contra mateo no hay forma de safar el hizo todo lo posible para impedir su condena me dio a entender que lo que estaba haciendo yo no era mas que revolver un pasado oscuro donde fue algo muy triste ya que soledad era muy querida por todos. Me dijo que en pocos días se acercaba la fecha de su muerte y

va haber una marcha por ella y por los otros femisidios que hay en el país que siempre están latentes. No me quería mirar mucho a la cara y menos cuando le pregunte por abram me respondió que el no se va a meter en ningún revuelo que a mi se me ocurra ya que todo lo que estoy haciendo es en vano. Me parece que es zurdo pensar así ya que esta la verdad por salir a flote le dije el porqué de las amenazas que pensaba el. No encontró respuesta ya que si esta todo cerrado no tendría que haber amenazas hacia mi que soy un pez en el medio del océano.

Me dijo que puede llegar a hacer un amigo de mateo porque todos los años se recuerda a soledad cosa que yo no estaba enterado de eso faltando pocos días puede que por ese lado venga para dejarla descansar en paz. Le conté también que el otro día había alguien en la casa me dijo puede ser algún ocupa del momento pero le respondí que hasta ellos le tienen miedo a la casa que es extraño. Nos despedimos cordialmente la verdad no quiso colaborar en nada no entiendo porque por más que me allá dado las razones de las cuales no se entrometía en el caso más de lo que hizo.

Nadie quiere colaborar conmigo es más si hay una marcha todos los años por soledad tendría que a ver más gente predispuesta ayudarme en el caso y que no sea tan simple como parece que a mi parecer esta todo adornado en contra de mateo la mejor opción en resolver el caso.

Me fui al hotel con una bronca inevitable quería romper todo pero algo me decía que siga investigando que le de para adelante en el caso que no puede terminar así dos vidas que quizás una sea inocente en realidad dos.

Si tengo que morir por la verdad moriré no tengo ningún problema pensando en esa noche de la tragedia se me venía a la mente lo que me dijo mateo que en realidad puede ser verdad en haberla querido ayudar. La pregunta que me hago si no hubo otro ADN dentro del caso o en el cuerpo de soledad que cada vez que la pienso se me eriza la piel me da pensar muchas cosas lo que me sucede no puede terminar así. Me tumbé en la cama mirando el ventilador de techo ya extraño a mi familia y bastante para mi gusto pero este caso es un pedido de mi trabajo y es necesario para seguir adelante con mi carrera profesional.

Al despertar antes de desayunar prendí la televisión y vi una gran marcha con velas y carteles pidiendo justicia que ya esta por llevarse a cabo pero la verdad ya esta próxima la fecha pero al parecer no soy el único ansioso o quizás ahora que veo bien no es solo por soledad hay otras mujeres más cercanas a esta zona la injusticia me pone loco por eso tal vez Dios me trajo hasta aquí será posible que a unas cincuenta cuadras de lo de mírate hay otro caso similar en algunos aspectos siempre hay dos escenas parece el crimen perfecto no hay rastro ni siquiera de semen es un asesino profesional me da todo que pensar. Mas bronca sigo acumulando enzima

acercándose a la fecha esta . hay algo que quiere decir y no seque tampoco soy detective si no estaría mas entristecido o tal vez trabajando con un grupo de personas capacitadas y no con un puñado de letras y arréglatelas como puedas y saca provecho de la muerte de una mujer mas en el mundo, que bronca que impotencia que siento en este momento.

Ya se voy a ir a la comisaria, no pasaron ni quince minutos que ya estaba allí . me acerque al jefe de guardia le dije que vengo de otro país y estoy investigando un caso y no me cierra como tampoco el reciente. Le mostré todo lo que venia haciendo y recolectando y me dejo pasar al departamento. Me encontré con un detective me dijo un gusto colega-- -- le dije no soy colega tuyo pero acá no me cierra nada de lo que esta sucediendo en esta zona del país hay alguien suelto que se sale con las suyas siempre--.

Venimos observando varios casos y son similares estoy de acuerdo nunca hay rastro ninguno pero da todo a cerrar que es la pareja y no tenemos mas evidencia si usted puede colaborar seria magnifico-- -- yo lo que puedo colaborar es con el caso de soledad mírate-- -- si lo conozco el caso es mas hay una gran marcha en este momento-- -- si hay muchas cosas que no me cierran por ejemplo el gemelo de mateo-- -- si a nosotros tampoco nos cerraba hasta que nos dimos cuenta que es un tarado que vive en su mundo no esta nunca conectado con lo que sucede en el mundo-- -- no se hasta que punto es un tarado a mi parecer lo que me llama la atención que nadie lo quiere mostrar ni hablar de el es mas ya no confié en nadie cuando hablo de esa persona llamada abram le suena no?- - -- si me suena y muy bien yo lo puedo ayudar si quiere pero el caso ya esta cerrado y falta poco para la condena de la pareja-- -- si ya se y todo termina ahí no?-- -- como este nuevo caso?-- -- si no hay nada para hacer si somos detectives no magos-- -- si estoy de acuerdo le puedo pedir un solo favor y no lo molesto más?-- -- si lo puedo ayudar con gusto-- -- quiero una entrevista con abram solo media hora --- -- bueno deme unos días y lo ubicare en lo posible y se lo mostrare para entrevistarlo-- -- usted adórnelo con que va a salir en la tele después me encargo yo-- -- bueno es buena idea para que sea as rápido-- -- igual no creo que logre mucho es un delirante-- -- bueno quiero conocer su delirio-- --- perdón su nombre?-- --Joaquín-- -- bueno un gusto -- -- lo mismo digo gracias por colaborar conmigo--.

Le deje mi teléfono y solo falta que me llame para la entrevista con el delirante de abram que para mi no es ningún delirante.

Tampoco puedo carnear la oveja antes de tiempo es que siento que esta todo adornado cuando el detective me llame le voy a pedir entrar en la casa pasa ver que estaba haciendo el que estaba ahí por lo que vimos con mi amigo estaba oliendo algo una prenda de ropa. Puede ser que soledad allá tenido ropa en la casa y nadie la retiro es lo único que puedo pensar

en este momento.

Llame a mi amigo le dije que fui hasta la comisaria me dijo si estaba viendo lo que sucedía en la calle le dije que estaba encerrado en el hotel pensando. Me quiso decir que deje de meterme que la cosa viene jodida y no es broma no quiere perderme nunca se imagino lo que estoy logrando le pregunte si se entero del otro femicidio que sucedió a unas cuantas cuadras me dijo que si. Le pregunte si no le llamaba la atención que había sucedido en la escena lo mismo que con mateo pero es difícil de lucir algo tan escabroso.

Yo la verdad que estoy medio perdido porque todas las escenas es un amor pero con locura ese amor fuera de si que corre la violencia y no es justa para ninguna de las partes pero termina la mujer siempre como victima cosa que me molesta mucho.

No es así prendí la tele le hice caso a mi amiga medio país movilizado claro esta que es un país chico pero igual ya no se aguanta la violencia hacia la mujer o que un amor termine en tragedia los periodistas estaban entrevistando y hablando entre ellos lo que me llegaba a mi cosa que no le llega a la gente que hay gato encerrado que no se puede encontrar al asesino de que entra la extorsión de por medio con dinero y algo de seducción. Puede ser un equipo de asesinos ya no lo se pero un psicópata es seguro. Los casos terminan siempre igual en caso que los hombres siempre se declaran inocentes no cierra en los ojos de nadie porque son hombres de buena costumbres,, cultura y buena familia de atrás no cierra en la cabeza de nadie.

Será que en el país esta habiendo muertes inocentes de hombres que caen en la trampa de psicópata ya no seque pensar pero mateo parece inocente y este nuevo caso también parece lo mismo por lo que dice la familia o será quizás que no entiendo nada de la conducta humana y creo todo lo que me dicen no hay caso.

Hoy siento una gran incertidumbre de lo que sucede tanto en mi país como en este pero nada es por casualidad si nomas bien causalidad lo bueno es que tengo mi familia lejos pero igual tengo que tener cuidado porque las amenazas están lo que el detective también parece estar convencido que hay algo detrás y si están todos adornados me pregunto quizás allá mucha gaita de por medio la cosa que la vos de las mujeres nunca se termina escuchando y termina con una final cruel por mas que este convencido de la gloria esta vida hay que vivirla con dignidad con la frente en alto diría mi papa que siempre lo recuerdo me decía uno se convierte en hombre cuando aprende a tratar respetar y amar a una mujer esta latente todos los días de mi vida esas palabras no me las olvido nunca se van a ir conmigo a la tumba.

En mi país no hay pena de muerte hay perpetua en tal caso con la perpetua ya lo estas matando no hace falta el acto de quitarle la vida por que quizás en la cárcel purgue sus penas cosa que no creo los ojos de dios. Veo mas razonable lo que se hace acá vos quitaste una vida la tuya también se expira para el sótano de la maldad. No hay vuelta hay casos donde por buena conducta salen a la calle y vuelven hacer lo mismo por eso quitarle la vida cuando quito una no lo veo mal. Tampoco la injusticia como pasa en este país que al final mueren los inocentes va eso creo para mis ojos de la realidad de la vida en la conducta humana al responder a la acción mía sobre el como me pasa con mateo.

No quiero llamar a mi mujer de mi teléfono porque creo que esta pinchado en la policía que esta en estos casos tampoco confié mucho que digamos por las dudas voy a cambiar de hotel y de teléfono.

Al dia siguiente estaba todo en sus caudales habían algunas noticias del dia anterior pero no sucedió ningún incidente ninguna feminista se mando algún papelón porque también esta ese otro punto por querer despojar el machismo viene una gran oposición que se manifiesta con desagrado y quedan mal las damas que fueron en toda su historia por mas que siempre estuvieron bajo la mirada machista esta vez lo tienen que hacer con muchos valores y en este país se esta logrando mas que nada el fin es que no allá femicidas ese el punto más que nada. Que el machismo y el feminismo vallan de mano con respeto y se pueda formar un gran amor sin extremos.

Será que llame a mi mujer me dijo que estaba todo bien que esta preocupada por mi con el compromiso que asumí hace un tiempo que me extraña mucho y sobre todo que le cocine cuando llegamos a casa. Que los chicos están bien siguiendo una buena vida que lo que estoy haciendo le ponga todo mi empeño y sacrificio que voy a ver los frutos que me tome mi tiempo porque el trabajo es sagrado sea de escritorio o cual sea que espera verme en un buen puesto para que la lleve a comer mas seguido en familia a restaurantes y disfrutar de algún viaje al exterior para que los chicos disfruten. Me sentí muy contento alegre la nostalgia se fue yendo, aunque tengo sentimientos encontrados enzima es domingo especial para estar en familia o en pareja lo que fuese, pero si en familia o tratando de formarla sin prejuicios sin machismo ni feminismo donde la pareja tire de la misma cuerda teniendo guante uno en una mano y el otro en la mano de tu pareja para boxear con la vida cuando quiere golpear.

Hable un rato largo con mi mujer en ningún momento me celo tiene una gran confianza en mi me conoce sabe que la respeto por mas que desee a otras mujeres no las toco y ella lo sabe porque me probó con amigas yo ya lo percibí cosa que las amigas son muy lindas pero mi señora tiene todo lo que siempre soñé. Se lo repito para que no se olvide por que en esta vida hay misterios en los cuales uno de esos es que la mujer entienda al hombre y al revés es difícil pero con amor se puede convivir y

ya que mi trabajo empieza con un gran amor me da tristeza que termine con esta injusticia para la mujer mas que nada y si es inocente o no ya pasa a otro plano.

Me fui a comer algo solo no tenia ganas de hablar con nadie respecto a los casos me sentía sofocado con una alta presión sobre los hombros por que percibía que podía ayudar en todo lo que estaba pasando pero tengo que sacar lo mejor de mi no solo por mi trabajo acá hay vidas en juego e injusticia y no me hace bien. Me estoy adentrando la verdad en el otro caso estoy pensando también y no se si meterme o no pero si puedo sacar algunas cosas de ahí para el caso por el cual vine a este país.

Tome varios sorbos de una copa de vino en lo cual me cambio el animo me puse melancólico con ganas de cariño y dar a quien se lo merecía ya esta claro que de trabajo no puedo hacer nada. Tampoco quería ver a mi amigo para verme asi ya que quedaría mal visto por mas que no esto no suceda siempre. Me fui a caminar por una gran plaza el sol brillaba a su manera y las plantas se relucían en parecer a los arboles se los veía contentos hasta que abrace uno me trasmitió una gran energía estaba con ganas de llorar mirando todo a mi alrededor habían familia, chicos jugando con los juegos habituales de cada cual. Globos pochoclos y almendras tostadas no me pude resistir comprando un paquete tome asiento y sentía que alguien me miraba, no sabia quien me sentía observado por un momento pensé que era mi paranoia pero no era asi alguien estaba a unos cuantos metros se parecía a mateo, bien vestido elegante, serio y con ganas de hacerse ver, me hice bastante el tonto no estaba para di lucir nada ni observar mucho a nadie seguí en la mía por mas que cada vez que miraba movía la cabeza para otro lado asi fue varias veces hasta que me levanté y me fui caminando haciéndome el distraído tome otro camino siguiendo al hotel donde me ubicaba al principio sentía que alguien me seguía por eso tome varias direcciones distintas hasta que encontré un hueco y me mande. No venia nadie por atrás me alivie hasta que entre a mi hotel no me quedaba tranquilo cerré la puerta y dije prefiero morir yo pero salvar varias vidas o solo una pero muero con la verdad lo justo lo real que esta a mi alcance. No me permito retirarme sin darme el gusto de sacarme de enzima esta mochila que me cargue al llegar yo sabia que iba a ser difícil pero jamás vencido ni aun vencido.

Fue asi que me recosté senté en el sofá de mi cuarto y despacio puse todas las fotos que tenia del caso esta vez estaba mas concentrado que nunca las copas de vino me hicieron reflexionar un poco en algunas cosas hablar con mi mujer también me dio fuerzas para seguir con la investigación si alguien me sigue la verdad no va a lograr nada lo que sucede que yo no soy un perejil me ofrecí y busque historias y esta me vino a mi de algún modo tengo que saber el porque de estos femicidios será posible que la vida es importante queriendo que el verdadero asesino que me parece tiene mucho dinero con el cual esta derrochando hacia

todos lados para que se callen, y seguir haciendo lo que el quiere que es matar a mujeres inocentes. Lo peor que los casos termina con la pareja en si por que los terminan perdiendo la vida de todas formas. Será que tiene algún problema con algún amor de su infancia y quedo totalmente segado desde pequeño es una posibilidad recién se me ocurrió la verdad estoy en un barco solo pero pienso me la paso pensando porque a mi amenazas sin dinero para que me valla de vuelta a mi país que me calle con plata conmigo no va ser así yo prefiero la vida con dignidad apoyar la cabeza en la almohada dormir en armonía sin que nadie me reproche nada sin faltar a la verdad pienso en cuanto me puede llegar a dar por mi silencio pero no va a ver silencio de mi parte.

Me costé mirando las fotos de lejos pensado en porque el hermano gemelo de mateo lo tapan con ese pobrecito esta enfermo por lo poco que escuche el es la ultima persona que quiero hablar. No quiero decir la ultima pero seria un cabo menos podría atar algunas cosas dándole mas sentido. Mañana voy a ir a ver mateo a ver que me dice ya hacen seis meses que estoy en este país algo extraño de mi patria será que ya le faltan lo mismo a mateo para dejar este mundo me da un no seque dos personas que se amaban terminan los dos muertos en realidad asesinados lo mismo dije antes la perpetua es la muerte misma también.

Me acosté entre en sueño me encontraba en un bar tomando una bebida alcohólica que no puedo deludir la tomaba de apoco hasta que apareció soledad me toco la mano diciéndome—aca estoy esperando al amor de mi vida que quiero que venga ya conmigo estoy ansiosa y angustiada por lo que esta pasando con su vida el no lo merece, vas a saber la verdad vas a encontrar al verdadero asesino vas a ver--- no tenia palabras para responder sentía que alguien me tapaba la boca y me desesperaba hasta que me desperté gritando.

Estaba todo traspirado no daba mas agitado había visto y hablado con soledad mírate increíble. Por momento tenia miedo pero algo me calmaba ella brillaba en la oscuridad de mis ojos.

Lo primero que pensé que tenia que hablar con el detective por mas que persiga que algo me huele mal le tengo que sacar provecho a la situación.

Después de ir a la cárcel temprano voy a ir a verlo porque tengo que respetar las horas de visita. Desayune y fui corriendo a la cárcel entre algo nervioso pase por la celda de mateo me miro y me dijo—sabia que venias hoy soledad me lo dijo—lo mire me quede perplejo pero rápidamente respondí—que bueno que ya sabias entonces sabes que estoy acá por algún motivo-- -- si pero no quiero hablar mucho eso si no dormí en toda la noche por que escribí algo que quiero que lo leas para tu informe tene cuidado a quien se lo muestras ya se que pronto voy a morir que es una solución porque antes de estar encerrado aca prefiero la

muerte-- -- bueno te voy a respetar y no se lo voy a mostrar a nadie--.

Me dio varias hojas las ojee era bastante le dije gracias por hacerme participar en tu vida le di la mano y me fui corriendo a ver al detective mientras algo leía de las hojas. Las guarde hasta llegar al hotel y las Leiria tranquilo.

Llegue a la comisaria el detective precia que me estaba esperando me presente antes de entrar usted es veraz me dijeron si respondí con firmeza. Entre y como era de esperar me dijo—lo estaba esperando no me confundí con mi intuición.

Le dije que quería ir a la casa que no le tengo miedo a los muertos para poder sacar información fotos y todo lo posible para el caso no le gustó mucho lo que le dije diciéndome—usted me está tomando el pelo nosotros hicimos un buen trabajo--. no lo niego, pero el otro día había alguien ahí adentro y quiero saber qué es lo que paso-- -- si pero solo podemos ir de noche tenemos prohibida la entrada de día, lo tenemos que hacer en contra de la ley-- -- si es por una causa justa no me importa ir en contra.

Quedamos que nos encontraríamos en la esquina de la casa a las diez horas de la noche. Asique tenia tiempo para leer lo que me dio mateo quería leerlo no le dije a nadie de esto estaba ansioso por lo que estaba pasando por lo que estaba por leer y toda la situación.

Me fui al hotel me pegue una buena ducha me recosté un segundo mirando el ventilador que giraba mientras pensaba que es lo que quiero lograr un ascenso plata o justicia me pregunte si tenia que elegir y elegí las tres una cosa lleva a la otra.

Las hojas de mateo era bastante para leer no tenia opción por algo fui a verlo pero ya sabia que lo iba a ver estoy confundido y de verdad no se para que lado rumbea en el alta mar dice asi.

La verdad la oscuridad de la celda a partir de las diez de la noche me arruina el alma perder mi amor mi libertad ya no se en que pensar prefiero morir antes de no estar con ella la quiero ver volver a tocar yo se que pronto me va hablar cara cara como acostumbrábamos parar de besarnos con caricias sea el dia que sea.

Tengo que decirle mi familia es muy enferma mas mi hermano que vive en una nube no se por que la celaba a soledad pero veía que me engañaba o estaba con alguien mas no se quien nunca la pude ver eso pienso yo capas que no me engañaba por que casi siempre estaba con alguien siempre acompañada y al parecer nunca me extrañaba hay cosas que no entiendo hay algo que le quiero decir si algún dia conoce a mi hermano obsérvelo bien por que algo nos diferencia es el amor a la mujer el siempre a sus novias las uso para obtener sexo no quería otra cosa no

sabe lo que es el amor. Será por eso que a mi mamá la dejó de ver hace tantos años ayudando en todo a mi papá con un gran amor siento que esto es injusto no lo quiero decir pero soledad nunca vio la diferencia entre nosotros dos ella no se daba cuenta encima los dos nos vestíamos bien siempre educados la diferencia está en un lunar pero no del rostro sino en el ombligo mi mamá siempre lo cargaba y le decía eso los diferencia y muchas cosas más dándome la mano a mí porque ella veía algo en él que guardaba me voy a morir sin saber que es lo que esconde será esas cosas de mamá que se dan cuenta por ese instinto que nos tuvo en su vientre nueve meses será por eso que algo siempre vio de Abram que yo no podía ver hasta que empecé a estar con Soledad. A veces pienso que él usaba la misma ropa que yo sin dejar de lado que nos la cambiábamos también. Soledad lo miraba con cariño y él a ella esos eran mis grandes celos, pero él que nunca celos no sabe lo que es amar para mí parecer. Cuando tenga la oportunidad de hablar con él háblele de Soledad no le hable de mí si no vera odio en sus ojos porque tenía lo que él nunca pudo tener ni tampoco buscar por su enfermedad también siempre fue de querer todo lo que yo tenía igual no sé si él fue el asesino de Soledad las últimas palabras de Soledad fueron nos vamos a volver a ver con mucho bailando un lento acariciándonos sin cesar. Esas fueron sus últimas palabras la besé la volví a besar y sabe porque tomé el cuchillo para matarme pero no pude por que enseguida aparecieron mis creencias y dije no me voy a encontrar con ella.

Una lágrima recorrió mi mejilla esa misma llegó a mi corazón quedé sin palabras.

Llegó la noche me encontré con el detective mirelo era de noche un poco de niebla invadió el pueblo no se veía después de veinte metros. Fuimos caminando sin luces ni nada hasta la casa entramos despacio por la ventana el detective se puso unos guantes yo la verdad no me los puse creo que no son necesarios ya que está todo dicho y está abandonado hace años. Entramos lo que más me interesaba era ver lo que estaba oliendo el otro día esa persona mire y era una blusa de mujer color bordo con algunas flores no era muy típica la revise el detective la tocó y la guardó en una bolsa acá pueden haber huellas me dijo no creo pero todo puede ser posible. Le pregunté si podía revisar y revise cajón por cajón donde parecía que estaba la ropa de Marcos donde estaba mezclada con ropa de mujer habían fotos las tomé todas y las guardé en mi mochila. Seguimos viendo todo escuchamos un ruido miramos para todos lados no había nadie hasta que del frente la luz del vecino se encendió con mucha cautela nos fuimos de la casa ya teníamos lo fundamental.

Mirelo se llevó la ropa como evidencia quedo claro me gustaba que seguía metido en el tema Soledad era una chica muy querida me dijo antes de despedirnos.

Llegue al hotel saque todas las fotos de la mochila eran una gran cantidad no mire una por una pero mire varias muchas estaba mateo solo como otras con soledad y abram.

Bueno después de una larga noche pensando no me queda mas remedio que pensar que fue abram el asesino no puedo pensar otra cosa es que es asi y todo me parece como que esta tapado como todo arreglado con dinero pero el papa de mateo no tiene un peso entonces me llama la atención. En ese momento sono mi teléfono era mi amigo lo atendí sin pestañar le pregunte si los padres estaban separados legalmente respondiéndome que por eso me llama los papas nunca se divorciaron y antes del cazo la mama de mateo cobro una gran plata de europa y la tubo que dividir con el ex marido de ahí viene la gran bronca entre hermanos antes que pàse lo de soledad. Estaba nervioso no sabia que hacer le pregunte cuanto era el dinero y la historia del mismo y era de un tío de Italia que era multimillonario y le dejo todo a ella pero el puso una clausula que la divida entre los dos hermanos ya que sabía las disputas pero no tan graves como en realidad eran fue asi que la plata de abram se la quedo el y mateo pudo disfrutar casi nada por que al menos del mes paso lo que tenia que pasar y la mama entre abogados y todo se gasto toda la plata. Pero salta la compra de unas hectarias al norte donde hay buena cochecha parece como algo lindo aunque fue a nombre de la mama de soledad.

No me quedo mas remedio que ir hasta la casa y fue asi que hable con ella y me dijo si me la regalo a mi por lo que había sucedido con sole asi me respondió le dije--- entonces no queda mas que claro que mateo no es el asesino-- -- quien es entonces?-- -- si no me equivoco por las fotos y todo es abram unos minutos antes de que llegara mateo por que su hija tenia sexo con los dos-- -- que esta diciendo que mi hija era una puta?-- --no dije nada de eso pero ella estaba enamorada de los dos y abram con la plata que le quedo la repartió a toda la policia y abogados porque era mucha plata—si era mucha yo la tengo en la caja fuerte a los dólares metida en la pared-- --y ahora-- --nada me tengo que ir a mi ciudad resolvi el caso no me voy a meter mas en esto por que voy a salir mal ya me amenazaron varias veces no quiero que se metan con mi familia por que hay mucha plata de por medio y en este caso defendiendo a mateo o querer saber la verdad me puede causar perder la vida---

Me retire me fui al hotel no me podía ir dejando que en unos días mateo fuera electrocutado injustamente.

CAPITULO 7

Llegue al hotel estaba con furia por lo que estaba por suceder, en eso cuando estaba tomando un baño escuche ruidos que me llamaron la atención Sali de la ducha con sigilo. La puerta estaba abierta temblaba de los nervios de repente vi todo revuelto y al acercarme alguien de atrás me

apuñalo andate o moris, estaba todo encapuchado no le pude ver el rostro comencé a los gritos insultándolo, me puso el cuchillo en el cuello y me dijo mateo tiene que morir si el no muere moris vos cagon, le grite vos sos cagon cuando se estaba llendo . segui a los gritos hasta que vino el hotelero diciendome que me quede tranquilo que ya llamaba la ambulancia, me tapo la herida como pudo el otro compañero y se fue a llamar.

A los dos minutos estaba el patrullero antes que la ambulancia rodearon todo el establecimiento pero no pudieron encontrar al que me ataco mientras sufría del dolo pensaba como hiso para escapar tan rápido como hiso ese hijo de puta estaban todos metidos grite vino el oficial y seguí gritando lo mismo en pleno llanto hasta que ya no tuve mas fuerzas y me desvanecí.

Abrí los ojos y mi amigo me decía te salvaste de milagro amigo acá tengo tus pasajes para hoy a la noche y como pude le respondí a vos también te embelesaron?- que estas diciendo Joaquín jamás me metía en eso vos sos mi amigo no quiero que esto termine con tu vida o preferís perder a tu familia?. Disculpa estoy un poco paranoico pero te voy diciendo que no me voy a dar por vencido—hace lo que quieras conmigo no contas mas—cuando se estaba yendo le grite cagon.

Sentía que estaban todos pagos y lo que faltaba y lo que faltaba para cerrar el día que viniera el detective. Me miro con las esposas en la mano y me dijo—es tu decisión te vas a tu país o vas preso—por que pregunte no entendía lo que sucedía—hay huellas tuyas en la casa hace unas horas fueron a investigar—huellas mías si fui con vos nada mas—no se yo sigo ordenes te doy la chance que vallas a tu país—. Que manga de porquerías que son mateo es inocente hijos de puta escupí por la boca—y la herida me retorció de dolor.

Vino el médico me inyectaron un sedante y le pidieron que se valla, seguí la conversación y le dije vos sabes que el asesino es abram—si es el ira preso—lo mejor que te vallas—si yo me voy del hospital a mi país pero esto no va a quedar acá—tenemos tus huellas mejor es que te calles.

Se retiro el dolor mezclado con la bronca me hacían pensar como atrapar a ese hijo de puta, me quede dormido no me daba otra chance que dejarlo en manos de dios a los días me retire muy angustiado estaba todo apagado todos dormían no veía ningún medico me fije en mi pantalón y solo tenia cinco dólares tome un taxi y me dirijo a la casa del papa de mateo me quede adentro del taxi prometiéndole buen dinero después de esto.

Fue asi que pasaron las horas solo una luz prendida, parecía abandonada pero no es lo que parece después de varias horas de esperar salió alguien

de la casa me hizo recordar a quien me apuñalo.

Con mucho sigilo lo seguí se iba para un descampado no creo que se de cuenta. De un momento a otro desapareció me tire al piso por las dudas

El silencio era extremo solo se escuchaban los pájaros no donde se podrá haber metido se empezaba a verse el reflejo del sol saliendo del horizonte. Esta en juego mi vida. De repente empezó a sonar mi teléfono se escucho unos segundos atendí rápido era mi esposa diciéndome que esta secuestrada. Me desespero no tenia palabras, Salí corriendo al taxi que

Ya no estaba desesperada medio que tenia que volver sino la matarían encontré el taxi que estaba me dijeron SOS vos o ella le dije soy yo sin pensarlo

Tenía que volver al país por mi familia, llame a la empresa nadie entendía era ya de madrugada.

Llame a mi amigo le dije que estaba en problemas secuestraron a mi mujer. Te dije que no te metas mas amigo no me metas mas amigo ándate a tu país el caso ya esta cerrado le dije si podría prestarme plata.es al revés lo tienes que hacer para que sepan que te vas tranquilo en un par de días estoy.se escucho un golpe de fondo escuche un portazo y varios tiros esto no da para le dije al tachero si me llevaba al aeropuerto le dije un poco mas rápido y decir nada cedió.

Algo malo esta pasando que impotencia que tenia, me siento un fracasado en resumidas cuentas en este caso era yo solo.

Saque el dinero del banco le pague al tachero y directo al aeropuerto a sacar pasaje para volver a mi país mostrando solo el documento la chica me dejo pasar igual. En cuestión de segundos estaba rodeado de policías. Enseguida me interrogaron me dijeron que no me podía ir por estar acusado de asesinato.

No lo podía creer lo que me dijeron se me empezó a mover todo hasta que me desmaye. Desperté en el hospital con esposas aunque estaba solo, una enfermera vino a curarme las heridas .

Entro el oficial a la habitación y me dijo que lo tenia que acompañar quiero un abogado le respondí-- --- bue bue me dijo ya empezamos con el discurso. Si no hice nada me saca las esposas del pie poniéndomelas en la mano, diciéndome que no haga berrinche porque si no la iba a pasar muy mal.

Me trasladaron a la cárcel no entendía nada de lo que sucedía totalmente privado de mi libertad tampoco me dejaron hace un llamado es un sueño

de mal gusto.

Me llevaron a la celda individual, me sacaron las esposas me encontré con un inodoro y una cama de cemento además rejas con mucho frío se sentía la muerte, estaba besando el infierno en lo terrenal no podía creer lo que sucedía ni un llamado nada de nada.

El detective me hizo una emboscada para que yo este aca al parecer están todos embelesados por el asesino reclamaba un abogado y no me lo daban a mi colega lo mataron, mi familia secuestrada este país da asco me da pena por ellos todo lo que son capaces de hacer por el dinero ahí es cuando se ve la miseria humana, ya no hay mas remedio me van a condenar a muerte estoy seguro de eso. Pasaban los días no me daban ni un plato de comida solo un vaso de agua.

Pasaron los días hasta que el guardia cárcel se acerco diciéndome que tenia una carta para mi.

Me la arrojo al piso y le pregunte porque estoy aquí me dijo a usted le gusta matar mujeres acá esta la respuesta. No sabia que decir me arrojo la carta la tome entre lagrimas la abri y era de mateo

Decía de mateo a Joaquín te quiero decir que por algo me buscaste la conciencia te carcomía e tal modo que no podías vivir mas viniste a verme solo para burlarte de mi y de soledad te confesé algunos de mis secretos por desahogo y terminas siendo el asesino de mi mujer ahora estas conociendo el infierno tal como lo viví yo pero vos sos el asesino y así te vas a encontrar entre las nieblas porque er una mujer perfecta para cualquier hombre basura ahora te escribo en libertad .

La carta como las lágrimas fueron destinadas al suelo de mi celda me sentía desbastado no entendía absolutamente nada para hacer algún movimiento intelectual de mi parte. Mi familia secuestrada ahora me doy cuenta que los dejes de lado, estoy en un penal de alta seguridad por ahora nadie molesta en ningún momento, pero por las noches se escuchan gritos desaforados.

Me pregunto que es lo hago aca, ya le voy a buscar la vuelta saliendo victorioso se supone que siempre hay un juicio nadie me va dejar morir aca como también tengo derecho a un abogado no es algo extravagante lo que pido sino justicia por soledad, mateo en estos momentos esta sometido al papa y a Abran.

Mis días en la cárcel se hacen largos será asi que prácticamente no salgo de la celda, estoy esperando por mi abogado de mi país que todavía no esta enterrado ya que esta todo revoltoso y estoy donde no tengo que

estar.

Siguiendo los pasos de mi investigación todavía me llama la atención que habrá en el descampado, seguro mucha información si supiera de alguien que quiera hacer justicia sería distinto y ya habría terminado mi crónica. Soy culpable sin pruebas me tendría que haber retirado cuando me lo dijo mi amigo.

La celda de al lado es compartida en lo cual uno se encarga de lavar todo y hacer algunas cosas más por pedido del otro enfermo.

Nunca creí vivir esto vine con un objetivo a este país para realizar una crónica y me salió mal por que habían muchos vericuetos en el caso y siempre estuve solo esta claro que la policía local está metida en todo esto y me da mucha bronca por que son víctimas mujeres lindas con toda una vida por delante.

Llegó el día pude hablar llamar a mi abogado de mi país le dije que estaba preso sin causa alguna y me dijo decime la verdad alguna te mandate le respondí que me metí en un caso de unos años atrás que no estaba terminado y me puse a investigar y la decisión que habían tomado era falsa porque había plata de por medio. me dijo que en una semana estaría ahí, le dije que llame a la fiscalía urgente porque estoy condenado a muerte agregando que el estar encerrado acá es horrible.

Llegó el día donde me encontré con mi abogado en el penal le conté la historia y no lo podía creer lo único que tiene en para agarrarse es la única vez que entre en la casa abandonada toque la ropa de soledad, es lo único que tienen que justo cuando ya un caso no tenía pruebas suficientes condenaron a mateo y ahora mi el gemelo es el asesino de varias mujeres como la mamá cobró una plata los tiene en togados a varios pero en vos confió que me vas sacar de esta tesen que hablar con el fiscal y que e escuche.

Pasaron los días mi abogado se reunió con el fiscal y me dijo que si o si hay que enfrentar el juicio. Pasaron unos días donde me llevaron a la corte me seté el banquillo de los acusados un momento desgarrador las lágrimas no salían de mis ojos eran constantes. Los que declararon dijeron que nunca me habían visto en la zona, una a favor declaro el detective diciendo que vino hace unos años atrás la mato y se fue.

Toco mi turno el fiscal ,me hizo unas preguntas y se sentó termino la sesión mañana será el día clave de la sentencia o libertad, hasta ahora parece que soy inocente eso creo que van a decidir. Mi abogado se junto con el fiscal diciéndole lo descampado que yo le conté el fiscal no entendía como un psicótico tendrá tanta calidad. A la tarde era mi condena a la mañana fue el fiscal con mi abogado más los perros haber si reconocían el olfato de las últimas mujeres asesinadas. En un momento los perros se

detuvieron y empezaron a ladrar los sacaron y había una tapa de madera la policía bajo armada estaba abram mutilando a la mama de soledad enseguida lo esposaron siguiendo un camino que lo llevaba a otro lado y haba una habitación que se encontraron con el detective le dijeron hasta aca llego tu joda se defendía diciendo que no participo en nada lo arrestaron y se llevaron a los dos. Cuando me entere de lo sucedido enseguida me sacaron del penal que feo lugar me preocupaba mi familia llame a mi mujer y me dijo que estaba bien que la habían dejado en libertad que todavía no conoce las causas del porque del secuestro y después la libertad, le die es difícil de contar por teléfono hoy mismo viajo para allá no me quedo mas en este país sucio.

Lo vi a abram y le dije no tienes perdón de dios hijo de puta vas a morir electrocutado rata inmundada, seguí mi camino fui a ver a mateo me recibió bien me pidió disculpas por haberse comportado así conmigo no importa le dije menos mal que el fiscal es correcto si no ya estaría muerto. La relación padre hijo ,mejoro mucho dejando el pasado atrás. salude y le dije que su historia y va ser noticia en los diario como me lo prometieron.

Llegue a mi casa le conté a mi esposa lo sucedido le dije que lea todo la investigación diciéndome para que te metiste en esto lo tenia que hacer lloramos juntos por la perdida de nuestro amigo. En ese momento llamo el fiscal y me dijo que se encontraron pruebas contra el detective ira a prisión perpetua sin condena a muerte. Ella me abrazo lloramos juntos por todo el tiempo que había transcurrido fuera de casa, me pegue una ducha bien caliente me releje y al otro día bien temprano fui a las oficinas del diario me felicitaron por mi labor tan correcto y audaz, consiguiéndome ser escritor de cosas de la vida cotidiana y de lo que pasa en el país mas el premio de uno buenos pesos que la verdad vendrían muy bien pero en fin fue una historia hermosa la conté en la televisión no lo podían creer lo que hace el dinero con algunas personas.

Mi vida continuo me gane el respeto de muchos en mi trabajo pero mas que nada contento por salvar una vida inocente. Pero también la melancolía de la perdida de mujeres día a día por enfermos psicópatas soledad no es una mas y ninguna tiene que ser victima de lo que sucede en cada país con los femicidios es hora de aplicar mano dura a los que matan mujeres luchadoras que en fin es de donde nacemos nuestra madre.